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СТЕПЕНЬ 

(2002-2006) - Ургенчский государственный университет Факультет узбекской 

филологии (бакалавр) 

 

                                                                                                                                                                                                                  

(2006-2008) - Факультет филологии Национального университета Узбекистана 

(магистратура) 

ОПЫТ 

2006-2007 гг – - Учитель школы № 254 Шайхонтохурского района города 
Ташкента. 

2007-2008 гг- Учитель школы №320 Шойхонтохурского района города Ташкента 

2008-2017гг - Учитель литературы по узбекскому языку в Академическом лицее 
№2 при Ургенчском государственном университете 

2017 гг-2022 гг-- Академический лицей Ургенчского государственного 
университета, преподаватель литературы на узбекском языке 

2022 г-н. в. -  

СПЕЦИАЛИЗАЦИЯ  • Литературоведение 

ОБУЧАЕМЫЕ 

ПРЕДМЕТЫ 

 • Родной язык, теория и практика родного языка, методика преподавания 

родного языка, использование узбекского языка на местах, мировая детская 

литература. 

ПОИСКОВАЯ 

РАБОТА  • «Произведение Огахи «Риязу-д-давла» как литературный источник» 
 

ИССЛЕДОВАНИЕ    Primary School Mother Tongue and Reading Literacy are Important Factors 

in an Integrated Approach to Reading Process. Middle european scientific 

bulletin ISSN 2694-9970 . 23.05.2022. 

 Use “Six hats” method to teach students to think in the primary education. 

Innovative development in the global science June 3, 2022 Boston, USA. 

 The importance of the essay in creative thinking in the primary class. 

Problems and scientific solutions 2022 Australia, Melbourn. 

 Use of information communication technologies in forming self-
development competency in primary class 
mother language and reading literacy lessons. International Journal of 

Education, Social Science & Humanities. FARS Publishers 

Impact factor (SJIF) = 6.786, 03.02.2023. 

 Hozirgi kunda ilm-fan borasida ayol va erkakalar o„rtasidagi gender tengligi. 

Ўзбекистон хотин-қизлар “Olima” уюшмасининг 30 йиллик юбилейига 

бағишланган Барқарор ривожланиш мақсадларига эришишда хотин-

қизларнинг роли халкаро илмий-амалий анжуман материаллари II – 
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Китоб,  

 About the works of Azerbaijani author, which are paying attension to Uzbek. 

“Qlobal çağırışlar ve türk dünyası” I beynelxalq elmi konfransın materialları 

April 12, 2023. 

    

ТЕКУЩЕЕ 

ИССЛЕДОВАНИЕ «Произведение Огахи «Риязу-д-давла» как литературный источник» 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


